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A T A DA DUOCENT~SIMA D~

CIMA TERCEIRA (213a.) SES
SÃO DA COMISSÃO DELIBERA
TIVA DA COMISSÃO NACIONAL
DE ENERGIA NUCLEAR, REA
LIzADA EM 16 DE JULHO DE
1965, COM INíCIO ÀS 15:30 HO
RAS.

sessenta e cinco~ às quinze horas e trinta minutos.. realizou-se na sede da COMISSÃO

DELIBERATIVA da COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR, sob a Presidência

do Professor LUIZ (iINTRA IX> pRAJX), e com a presença dos Senhores Membros, Pr.Q

deéima segunda (211a. - 212a.). No expediente o Senhor Presidente comunicou que

COMISSÃO

respeito das suas declarações publicadas por uma revista norte-americana e reprod!!.

enviara um telegrama ao Dr. Glenn T. Seaborg, Presidente da Comissão de Energia

Aos dezesseis dias do mês de julho de mil novecentos e

fessores FRANCISCO DE ASSIS MAGALHÃES GOMES, JONAS CORREIA SANTOS, LU

IZ RENATO CALDAS e FAUSTO WALTER DE LIMA. APROVAÇÃO DE ATAS - Foram,
lidas e aprovad"as as atas das sessões duocentésima décima primeira e duocentésima

um.. segundo andar, a Duocentésima nécin a Terceira (213a.)- sessão da

NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR, à Avenida Almirante Barroso" número oitenta e

Atômica dos Estados Unidos da América~ manifestando a satisfação da C. N. E. N. a
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zida nos jornais~ incluindo o Brasil entre as doze nações que se acham ràzoavelmente

adiantadas no campo da tecnologia nuclear. Embora a referência do Dr. Glenn T. Sea-

borg se refira especificamente à potencialidade de fabricar armas nucleares em futu

ro'não remoto. foi ela entendida pela O. N. E. N. como querendo significar o desenvolvi

mento tecnológico do Brasil~ e assim a satisfação da C.N.E.N. não se refere propri

amente à alusão feita à possibilidade de fabricação de armas nucleares. CONVtNrOEN

TRE A CNEN E O IPR - O Senhor Presidente comunicou que fora assinado o Convê

i
mo em questão aos oito de julho de mil novecentos e ses'Senta e cinco; em Belo Hori

i
U
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rais. O Professor Magalhães Gomes agradeceu o interêsse da C.N.E.N. em res"'olver

Belo Horizonte~ em solene reunião realizada na Reitoria da Universidade de Minas G~

~~

Ata da Duocentésima Décima Terceira (213a. ) sessão da Comissão Deliberativa da C2..
missão Nacional de Energia Nuclear, realizada em 16 de julho de 1965, com inÍcio às
15:30 horas.

êste assunto, RESPOSTA À DIRETRIZ PRESIDENCIAL - O Presidente deu conheci

menta à Comissão Deliberativa de várias partes já inteiramente redigidas da resposta

à Presidência da República e comunicou que dará conhecimento, a tempo, do restante.
,

PAGAMENTO PELO FUNDO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR - PROTOCOLO SEP

N9 - 1268/65 - Foi aprovado o {tem 3 (três), por unânimidade e em seguida o Se-,
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nhor Presidente passou a Presidência ao Professor Jonas Correia Santos para a dis

- - r. 'cussao e decisao relativas ao Item 1 (um)" retirando-se aquele da sala. Apos a d;i.scu~

são foi aprovado o {tem 1 (um) por unânimidade dos presentes. Reassumindo a Presi-

dência o Professor Luiz Cintra do Prado" foi posto em discussão e votação o {tem 2

- .,
(dois)" tendo-se antes retirado o Professor Magalhaes Gomes; esse ltem foi aprovadq

por unânimidade do,>presentes, XV CONGRESSO BRASILEIRO DE QU1'MICA - PROTO

COLO - SEP-N9 1289/65 - Presente à Comissão Deliberativa o Processo" a O.D.por

unânimidade manifestou seu aprêço pela iniciativa em questão e seu desejo de que os,
Membros dos Institutos que trabalham em colaboração com a C. N. E. N. participem

com trabalhos e estejam presentes à projetada reunião" de dezenove a vinte e cinco de

setembro~ no Rio de Janeiro. A Comissão Deliberativa também decidiu recomendar aos

Institutos que facilitem esta participação dos pesquisadores do seu corpo técnico-cien-

taico. Foi apoiada a indicação do Professor Fuasto Walter de Lima para articular"com

a Associação Brasileira de Química" a organização da sessão relativa à Radioatividade

e Quúnica Nuclear, LEVATAMENTO DOS DEPÓSITOS DE AREIA MONAZÍTICA E DE

MAIS DEPÓSITOS DE TÓRIO - O Senhor Presidente comunicou que encarregou o

Chefe do Departamento de Exploração Mineral de fazer o levantamento em questão. ~

BORATÓRlO NACIONAL DE TRATAMENTO DE MlNÉBiOS - PROCESSON? 685/62 -

O Senhor Presidente teceu considerações sôbre o assunto" declarando çoncordar com

a opinião do Senhor Chefe do Departamento de Exploração Mineral~ no sentido de ser

i
denunciado o Convênio com o Estado de Minas Gerais" visto que o aludido Laboratório

i
Ú



Ata da Duocentésim.a Décima Terceira (213a. ) sessão da Comissão Deliberativa da
missão Nacional de Energia Nuclear, realizada em 16 de julho de 1965" com WCio
15:30 horas.
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Laboratório não se enquadra perfeitamente no programa da C. N. E. N"., devendo esta

autarquia dispender suas escassas verbas em atividades especificamente nucleares.Em

consequência o Senhor Presidente submeteu à Comissão Deliberativa minuta de ofício

ao Senhor Governador do Estado de Minas Gerais sôbre a denuncia imediata do Convê

nio, visto que o prazo hábil para tal expira em setembro próximo. Essa minuta de Q...

r{cio relembrou outras contribuições da C. N. E. N. para o desenvolvimento de progr!!,.

mas nu~leares em várias instituições daquele Estado. da União. O Professor Magalháes

Diretriz Presidencial. ENCERRAMENTO - Em vista do adiantado da hora.. o Se-

Deliberativa foi retirado da pauta da presente sessao uma vez que o seu exame exigi -

gresso" a ser reali.ado de vinte e seis de junho a dois de julho de mil novecentos e

nhor Presidente encerrou a sessão às 19: 30 horas e para constar foi lavrada a pre.sen-

,
a

o Professor

ria um lapso de tempo que iria interfirir com os trabalhos de redação da resposta

Govêrno de Minas. CONGRESSO SÔBRE "RADIATION RESEARCH"

zado pela "International Association for Radiation Research" da qual o Professor Cal ,
das é Conselheiro. REGIMENTO INTERNO - Êste assunto, por decisão da Comissão

Gomes pede vista do proC esso porque se acha na obrigação moral de esclarecer a ~

sessenta e seis" em Cortina d'Ampezzo, Itália. O Congresso em questão será organi

Luiz Renato Caldas, comunicou oficialmente à C. N. E. N. a realização do referido Co!!.

rior Comissão Deliberativa como seu representante para estudar o assunto jwlto ao

tual Comissão Deliberativa sôbre o assunto" em vista de ter sido designado pela ante

te Ata que" após julgada conforme vai assinada pelo Senhor Presidente e Senhores Mero

bras presentes.~~'-":"'-L~ .....~ C~I/-~).Lo J...o:.. 21 <I...JL..
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